



JA ZUM KLIMAGESETZ!





Das Klimagesetz (KIG) kommt am 18. Juni zur Abstimmung, da die SVP das Referendum ergriffen hat. Beim Gesetz handelt es sich um den indirekten Gegenvorschlag zur Gletscherinitiative. Es zeigt den Weg zu Netto-Null bis 2050 auf, ohne dabei ein generelles Verbot fossiler Energieträger vorzusehen. Damit werden die Ziele auf Gesetzesstufe angegangen, was deutlich schneller zu Resultaten führt als der Weg über einen Verfassungsartikel, wie ihn die Initiative verlangt hätte. Das Parlament hat das Gesetz denn auch mit grosser Mehrheit angenommen.

